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平成２３年１０月１日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２３年１０月１日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、百万、村井、池野 

１．議題 

① 穴水サンセットセッションの報告に関する件 

② こぶし祭協力状況に関する件 

③ 11 月開催こぶし会ボウリング大会に関する件 

④ 常任幹事会と和倉忘年会に関する件 

⑤ 若手幹事会に関する件 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入った。 

  

①� 穴水サンセットセッションの報告に関する件 

 宮元相談役会長より、「9 月 17、18 日に実施した穴水サンセットセッションの参加者

は、宿泊が大人 24 名、小学生 1 人、女未就学児１名で、加えて日帰りは、大人 5 名の

総数 31 名であった。このうち 3 名は、加藤、石原、槻橋の各教員である。また、2 期生

の会員である谷口氏は、槻橋先生の顔を見に来てくれた。今回、残念ながらジャズ演奏

グループは都合により不参加となったが、わざわざ穴水までお詫びに来てくれた。会費

収入が 83,500 円、寄付金収入が 5,000 円あり、事業支出が 104,914 円となり 16,414 円

の赤字となった。当日 14：00～15：00 の研修では、槻橋先生を囲んで参加者一人一人

が思い出話をしながら、学生時代の思い出話しに大いに花が咲いた。バーベキューも盛

り上がり、大変楽しい一夜となった。」との報告があった。 

 

② こぶし祭協力状況に関する件 

 宮元相談役から「こぶし祭応援スタッフは、全日程が決定した。応援スタッフの担

当として、10 月 8 日村井、9 日池野、21 日池野、22 日今越・川向、23 日小幡・宇野

の各幹事が応援スタッフとして協力してくれることとなった。なお、企画委員会の辰

野委員が都合により全日程参加できないことになったため、代わりに経工会から村井

（豊）幹事が米菓子の製造販売を担当してくれることになった。また、こぶし祭チケ

ットは、学科割り当て分 150 枚のうち、90 枚を大学へ、残り 60 枚を会員へ販売する

ことになっている。」との報告があった。 

 

③ 11 月開催こぶし会ボウリング大会に関する件 

  宮元相談役から「11月 12日（土）19:00開催の全国一斉こぶし会ボーリング大会の参

加者募集については、実行委員として川上奈弓幹事を選出したい。例年 20名ほどの参加

があり、最大数を誇っている。申し込みは私のほうで受け付けたい。開催の詳細は後日

会長からインフォメーションメールで案内してもらいたい。ちなみに前年度の会費は、

会員 2,000円、会員家族 1,000円であり 2ゲーム競技であった。女性、小学生以下は、1

ゲームにつき 20点のハンディがつくものである。会費とハンディは今年度も前年度同様

となる予定である。」との提案があり了承され、勧誘の準備を開始することとなった。 

 

④ 常任幹事会と和倉忘年会に関する件 

  宮元相談役から「12 月の常任幹事会と忘年会の日程は、12 月 3 日～4 日の一泊二日

で和倉温泉のスイート和倉にて開催することとしたい。現在４部屋を予約してあり、

601（４人）、602（４人）、603（２人）、604（４人）の４部屋を割り当てている。場
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合によっては、このうち女性の部屋も一部屋見込むことも可能であるため、積極的に

勧誘をお願いしたい。」と提案があり、了承された。 

  高木会長から「例年使っていた焼肉屋の吉々亭は閉店したため、別のお店を検討し

ておきたい。」との提案があり、当日までに場所を決定することとなった。 

 

⑤ 若手幹事会の件 

池野副会長から「若手幹事会は 10 月開催予定であったが、幹事の都合により 11 月

下旬へ変更したい。」との提案があり了承された。 

 

 

以上をもって 20：20 に会は終了し、次回の幹事会を１１月５日(土)の 18:30 から開催す

ることを確認し、散会した。 


